



**Après l'élimination du Sénégal, tenant du titre de la Coupe d'Afrique des Nations (CAN), face à la Côte d'Ivoire, Krépin Diatta, joueur de l'AS Monaco, s'est exprimé avec véhémence sur l'arbitrage de la rencontre. Accusant ouvertement les membres de la Confédération africaine de football (CAF) de corruption, il a exprimé sa colère et sa frustration quant à la façon dont le match a été géré.**

Krépin Diatta a vivement critiqué l'arbitre de la rencontre, le Gabonais Pierre-Ghislain Atcho, pour ne pas avoir consulté la vidéo après une faute d'Odilon Kossounou sur Ismaïla Sarr. L'ailier droit sénégalais a soutenu que son coéquipier avait été bousculé dans la surface de réparation et que l'arbitre aurait dû vérifier cette action clé à l'aide de la VAR. Cette décision aurait pu changer le cours du match.

En plus de cet incident, Diatta a également pointé du doigt l'attribution d'un penalty à la Côte d'Ivoire pour une faute commise par le gardien sénégalais Édouard Mendy sur Nicolas Pépé. Le joueur monégasque a évoqué l'incohérence de la décision arbitrale, estimant qu'il était injuste de ne pas consulter la VAR dans le cas de l'action de Sarr et de l'utiliser pour accorder un penalty à l'équipe adverse.

La frustration de Diatta ne s'est pas limitée à ces décisions arbitrales contestables ; il a également mentionné un potentiel carton rouge qui aurait pu être attribué à un autre joueur

ivoirien pour un tacle dangereux sur un joueur sénégalais. Selon lui, l'arbitre a été trop indulgent en ne donnant qu'un carton jaune.